
陳文佑油尖旺區議員 

 

討論文件 

致：油尖旺區議會地區設施管理委員會 

 

強烈要求於儘快動工翻新詩歌舞街休憩花園及美

化附近環境 

本人於去年 10 月曾向本委員會提呈文件要求美化及翻新詩歌舞街休憩

花園(尤其是原有部份)，有關建議也獲得康文署接納及得到各位出席人士的

支持，為了儘快令花園設施及環境得到改善，本人懇請康文署及建築署代表

提供具體施工時間表及工程細則，並於本財政年度內動工，除花園範圍外，

附近街道的綠化工作也有進一步的改善空間，其中經過本人成功爭取設置的

福羣大廈門外的花圃衛生並不十分理想，樹木的生長情況也可繼續改善，也

希望能一併處理。(在樹木及花卉的選擇方面，希望能以顯花類植物為主) 

    上述事宜請康樂及文化事務署及建築署代表回應。 

 

文件提呈 

本文件將於 2011 年 5 月 12 日下午舉行油尖旺區議會地區設施管理委員會上

供全體委員討論。 

 

 

陳文佑           謹啟  

油尖旺區議會議員 
2011年 4 月 20 日 
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